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1 ATA 147ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CEDERURAL – 02/04/2020.
2 I. Introdução: Aos 02 dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte, às 14:00 horas, através de 
3 videoconferência, reuniram-se os membros do Conselho Estadual de Desenvolvimento Rural, 
4 convocados para a reunião extraordinária através do Ofício Circular nº 03/2020/SAR/Cederural de 
5 31 de março de 2020, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1) Leitura e aprovação da 
6 ata da reunião anterior; 2) Aprovação das seguintes resoluções que dispõem sobre o Projeto 
7 Especial para socorro aos pequenos empreendedores rurais pelo FDR: Resolução nº 
8 01/2020/SAR/Cederural que dispõe sobre Subvenção de "menos juros" (2,5%) de financiamentos 
9 em rede bancária para custeio e/ou capital de giro; Resolução nº 02/2020/SAR/Cederural que 
10 dispõe sobre Fomento a empreendimentos com problemas para obter capital de giro/custeio, 
11 devido a não possuírem CNPJ; 3) Aprovação da resolução nº 03/2020/SAR/Cederural que dispõe 
12 sobre a prorrogação das parcelas de pagamento junto ao FDR, dos financiamentos realizados 
13 pelos produtores rurais em suas atividades produtivas (Fomento); 4) Aprovação da resolução nº 
14 04/2020/SAR/Cederural que autoriza a transferência de R$ 1.805.00,00 do FDR para a SAR, 
15 visando cumprir a contrapartida do convênio nº 890244/2019/MAPA; 5) – Assuntos Gerais. 
16 Estavam presentes na reunião o secretário Ricardo Miotto Ternus, Secretário Adjunto, 
17 representando o Secretário Ricardo de Gouvêa, presidente do Cederural, Athos de Almeida Lopes 
18 Filho e Hilário Gottselig, representantes da SAR, Cesar Dalla Rosa, representante da SED, Camila 
19 como representante da SES, Túlio Tavares e Elder Guedes, representando o MAPA, Neivo Luiz 
20 Panho, da Ocesc, José Walter Dresch, representando a FETAESC, José Zeferino Pedrozo 
21 representando a FAESC, Cintia Uller Gomez, representante do IMA, Valdori, Representando a 
22 FEPESC, Gustavo Seleme pela FIESC, Dilso Barcellos, representante do MST, e Luane Machado 
23 Leal, secretária executiva do Cederural. Também estavam presentes como convidados pela SAR, 
24 André Poletto, Rosane Schotten, Sérgio Winlckler, Osvaldo Vieira, Daniela do Carmo, Mariana 
25 Maciel e Ana Ceron, e convidados Hoilson Fogolari como convidado da EPAGRI. Antes de iniciar 
26 a reunião o Secretário Adjunto, Ricardo Miotto, agradeceu aos conselheiros por terem atendido ao 
27 chamado da reunião extraordinária e falou sobre o momento atual e a importâncias da aprovação 
28 do Conselho nas resoluções.
29 II. Encaminhamento da reunião: Item 1. Leitura e aprovação da ata da reunião anterior. A ata 
30 da reunião anterior foi aprovada pelo conselho.
31 Item 2. Aprovação das seguintes resoluções que dispõem sobre o Projeto Especial para 
32 socorro aos pequenos empreendedores rurais pelo FDR: Resolução nº 
33 01/2020/SAR/Cederural que dispõe sobre Subvenção de "menos juros" (2,5%) de 
34 financiamentos em rede bancária para custeio e/ou capital de giro: Athos explicou a 
35 resolução, e disse que trata-se de recursos para as empresas financiarem capital de juros com o 
36 BRDE e outros agentes financeiros. Dilso questionou que o valor constante no Art. 1º da 
37 resolução estava divergente da que foi enviada anteriormente por e-mail, a correção foi feita na 
38 hora da reunião. Cintia também questionou que na resolução enviada falava apenas sobre 
39 situação de emergência e não sobre estiagem, em discussão com os conselheiros foi acordado 
40 em colocar as duas situações na resolução, tanto emergência, quanto estiagem. Os conselheiros 
41 aprovaram a resolução.
42 Resolução nº 02/2020/SAR/Cederural que dispõe sobre Fomento a empreendimentos com 
43 problemas para obter capital de giro/custeio, devido a não possuírem CNPJ: Athos explicou 
44 a necessidade da resolução, pois atualmente só é possível viabilizar financiamentos para quem 
45 possui CNPJ, sendo assim com a resolução seria possível financiar  recursos também para 
46 produtores rurais que não possuem CNPJ, para que os mesmos não fiquem desassistidos. 
47 Colocada em discussão, os conselheiros concordaram e a resolução foi aprovada. 
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48 Item 3.  Aprovação da resolução nº 03/2020/SAR/Cederural que dispõe sobre a prorrogação 
49 das parcelas de pagamento junto ao FDR, dos financiamentos realizados pelos produtores 
50 rurais em suas atividades produtivas (Fomento): Athos falou sobre a resolução, para que as 
51 parcelas que estejam com vencimentos até o mês de junho sejam transferidas para o mês de 
52 agosto. Cintia fez uma observação de redação e foi corrigido na hora, sem mais a resolução foi 
53 aprovada pelo conselho.
54 Item 4. Aprovação da resolução nº 04/2020/SAR/Cederural que autoriza a transferência de 
55 R$ 1.805.00,00 do FDR para a SAR, visando cumprir a contrapartida do convênio nº 
56 890244/2019/MAPA: Rosane explicou que o recursos se trata de uma contrapartida para o 
57 convênio com o MAPA, os conselheiros concordaram e a resolução foi aprovada.
58 Item 5. Assuntos Gerais: José Pedrozo informou sobre o comunicado que recebeu da Ministra 
59 da agricultura sobre a prorrogação dos pagamentos para os pequenos proprietários do PRONAF, 
60 e que para utilizar o benefício irá valer apenas a declaração do produtor sem precisar de visita na 
61 propriedade. José Pedrozo falou também que foi autorizado no Comitê Econômico do Governo as 
62 feiras virtuais de animais, e que os técnicos da SAR e CIDASC irão fazer a regulamentação para 
63 que possam ocorrer as feiras. Daniela disse que a minuta de portaria já foi feita pela SAR e falta 
64 apenas a aprovação do Comitê de Emergência para que seja publicada. Túlio falou sobre as 
65 medidas que estão sendo tomadas pelo MAPA. Athos falou sobre a proposta de decreto do IMA 
66 sobre a flexibilização dos licenciamentos ambientais novos e já em andamento, e pediu para que 
67 os Conselheiros façam esforços junto ao Governo para que seja publicado o decreto.
68 III. Encerramento: Tendo sido esgotada a pauta proposta, a secretária executiva, Luane, 
69 agradeceu a participação de todos os conselheiros e demais convidados, pelo empenho e 
70 colaboração na reunião. Em não havendo mais manifestações, eu, Luane Machado Leal, lavro a 
71 presente ata. Florianópolis, 02 de abril de 2020.72

[Assinatura Digital]
Luane Machado Leal
Secretária Executiva do Cederural
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